

Robert Barth-Wehrenalp

ZUR PERSON

Der Eupener Marienchor verdankt es Robert Barth-Wehrenalp, dass er in diesem Jahr am Rahmenprogramm der Bregenzer Festspiele teilnehmen darf.

Robert Barth-Wehrenalp ist Reiseimpresario h.c., 82 Jahre jung und hat Vorarlberger Landesgeschichte geschrieben:

- Moderator populärer Rundfunksendungen, Herausgeber der ersten Radiozeitung nach dem Krieg;
- Finanzier der Ankunft einer Etappe der Tour de Suisse in Bregenz;
- mehrfach ausgezeichnete Werbefachmann;
- schon als Sechszehnjähriger 1936 Träger der Olympischen Flamme;
- 15 Jahre lang Rundfunkberichterstatte von den Festspielen;
- geachteter und vielgefragter Journalist;
- privat dem Pfadfindermotto Jeden Tag eine gute Tat verpflichtet - ein immer aufmerksamer Freund;
- für unzählige Freunde aus aller Welt Organisator des Jahresballs im Festspielhaus;
- ein Ruheständler in ständiger Unruhe... ein Mann, der mit Dingen und Menschen umzugehen weiß.

Es gibt Menschen, die vom Schicksal immer gerade dorthin gestellt werden, wo sich neue, außergewöhnliche Dinge tun (Neue Vorarlberger zum siebzigsten Geburtstag).

© GrenzEcho, 14. Juli 2001